

Communiqué de presse

Rapport qualité 2013 de l'Hôpital du Valais

Sion, le 13 janvier 2015 – L'Hôpital du Valais publie aujourd'hui son Rapport qualité 2013. Pour la 4^e année consécutive, il présente de façon transparente les activités et résultats en lien avec la qualité. Il est notamment disponible au format PDF sur notre site internet www.hopitalvs.ch/rapports

L'Hôpital du Valais a fait évoluer sa stratégie «qualité et sécurité» dans le but de renforcer les bonnes pratiques existantes et de les rendre visibles. Il a ainsi développé un programme de développement des pratiques médico-soignantes qui constitue une véritable démarche qualité visant la qualité des soins et la sécurité des patients. Son plan d'actions a été développé autour de six grands axes :

1. Permettre aux soignants de soigner
2. Structurer et faire vivre une démarche participative et transversale
3. Renforcer la sécurité des patients
4. Structurer et renforcer les relations avec les patients, leurs proches et les médecins traitants
5. Mieux évaluer pour s'améliorer
6. Renforcer la visibilité des projets et des résultats liés à la qualité.

Ce programme est conçu comme une démarche participative et transversale qui implique l'ensemble des collaborateurs. En ciblant l'optimisation des conditions de prise en charge des patients et de leurs proches, il favorise l'implication des collaborateurs dans le processus de l'amélioration continue de la qualité des soins et de la sécurité des patients.

Pour de plus amples informations, vous pouvez vous adresser à:
Prof. Eric Bonvin, directeur général, tél. 027 603 67 27.